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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 

Congreso de los Diputados, el diputado del BLOQUE NACIONALISTA 

GALEGO (BNG), Néstor Rego Candamil, adscrito al GRUPO PLURAL, formula 

las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.  

 

En marzo de 2020 el Estado Español entregó a la Comisión Europea el 

documento definitivo del Marco de Acción Prioritaria (MAP) para la 

financiación de la Red Natura 2000 (RN 2000) en el periodo 2021-2027. Este 

documento se componía de una memoria general y 20 anexos, uno para la 

Administración General del Estado y uno por cada Comunidad o Ciudad 

Autónoma. 

En el MAP correspondiente a Galiza (código NUT ES11), elaborado por la 

Dirección Xeral de Patrimonio Natural de la Xunta, se menciona en su 

apartado C “Situación actual de la RN 2000”, subapartado C.1 “Estadísticas 

de la zona de la RN 2000” la siguiente frase (p.13): 

 

“Tras la retirada de la iniciativa de ampliación de la Red 

Natura 2000 emprendida en el 2011, se está recopilando la 

información de base para la elaboración de una nueva propuesta 

de declaración de nuevos lugares de importancia comunitaria (LIC) 

o ampliación de los existentes”. 

 

A lo largo del texto del MAP para Galiza se menciona en repetidas ocasiones la 

retirada de la propuesta de ampliación emprendida por la Xunta en 2011 y el 

hecho de que la D. X. de Patrimonio Natural de la Consellaría de Medio 



 

 

Ambiente, Territorio e Vivenda está trabajando en una nueva propuesta de 

declaración de LICs (Lugares de Importancia Comunitaria) y de ampliación de 

los existentes en Galiza. 

 

Por los motivos expuestos, el BNG formula las siguientes preguntas al 

Gobierno:  

1. ¿Tiene constancia este Ministerio de las razones aducidas por la Xunta 

de Galiza para retirar la iniciativa de ampliación de la Rede Natura 

2000 emprendida en 2011 a la que hace referencia el documento del 

MAP de Galiza para el periodo 2021-2027 (código NUT ES11)? 

 

2. ¿Desde la oficialización de la propuesta de Red Natura 2000 por parte 

del Estado Español frente a la Comisión Europea, cuantas propuestas 

de declaración de nuevos espacios o ampliación de los existentes fueron 

presentadas por la Xunta de Galicia ante la Administración General del 

Estado? 

 

 Madrid, a 20 de enero de 2021 

 

 

Néstor Rego Candamil 

Diputado del BNG en el Congreso 
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